
人大工作动态
第二十五期（总第 362 期）

岳阳市人大常委会办公室
编 2022 年 9月 15 日

岳阳市人大常委会研究室

●杨维刚来岳督查中央人大工作会议和省委推进会精神贯彻落实情况

●刘晓英赴经开区和云溪区调研园区“僵尸企业”处置工作

●赵岳平率队赴衡阳考察人才引进工作

●黄俊钧出席《岳阳市危险货物道路运输站场管理规定（草案）》

征求意见座谈会

杨维刚来岳督查中央人大工作会议和省委推进会精神贯彻落实情况

9 月 1 日，中央人大工作会议和省委推进会精神贯彻落实情况督

查汇报会举行。省人大常委会副主任杨维刚出席，市委副书记、市委

政法委书记汪涛，市人大常委会主任马娜，市委常委、常务副市长李

建华，市人大常委会副主任李永丰、刘晓英、田文静、张中于，市人

大常委会秘书长黄建文，部分省市人大代表、市人大各委室和市人大

常委会各工作机构、市人民政府、市中级人民法院、市人民检察院，

以及各县市区党委、人大、政府有关负责人参加。

会议听取了贯彻落实中央人大工作会议和省委推进会精神情况

汇报，与会人员进行了交流发言。

杨维刚指出，人民代表大会制度是我国的根本政治制度，中央召
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开人大工作会议在党的历史上是第一次，具有重要里程碑意义。本次

督查结果表明，岳阳在贯彻落实中央人大工作会议和省委推进会精神

上，抓到了重点，探索有亮点，工作有创新，走在全省前列。

杨维刚要求，岳阳市要进一步推动人大工作高质量发展，深入学

习习近平新时代中国特色社会主义思想，特别是习近平法治思想，贯

彻落实好习近平总书记关于坚持和完善人民代表大会制度的重要指

示精神，推动习近平法治思想在人大系统落实落地。希望岳阳市各级党

委加强对人大工作的全面领导，充分发挥好代表作用，发展和探索全过

程人民民主的实现形式，支持和保障人大加强自身建设，不断提高依法

履职能力，真正把中央人大工作会议和省委推进会精神落到实处。

杨维刚一行还前往岳阳市中级人民法院和临湘市进行了督查。

（王艳）

刘晓英赴经开区和云溪区调研园区“僵尸企业”处置工作

8 月 31 日，市人大常委会副主任刘晓英带领市人大财经委、常

委会预算工委，赴经开区、云溪区工业园区就市工信局处置园区“僵

尸企业”工作开展评议调查。

评议调查组先后来到岳阳市爱达兴智能科技有限公司、岳阳楼酒文化

产业园、湖南兴长石化股份有限公司、湖南卡氟龙新材料科技有限公司、

中宝再生资源有限公司等地，实地察看项目建设、项目投资和生产运营情

况，现场听取园区“僵尸企业”和闲置低效用地处置工作情况汇报。

刘晓英对园区“僵尸企业”和闲置低效用地清理处置工作给予了

充分肯定。她指出，“僵尸企业”的处置是加快盘活存量资产、提高

土地使用效率、激发经济发展活力的有效途径。经开区管委会、云溪

区政府和工业园区要进一步提高认识，开拓思路，因企施策，吸取外

地先进经验。在处置思路上，对企业的研判要再细致、在招商方向上

要再精准、在为企业服务上要再发力，切实为企业在发展运营上解难

题、落良策。要严格履行法定程序和手续，妥善处理各类矛盾和诉求，

推进土地再开发再利用，提高土地产出效益，保障“僵尸企业”、闲

置低效用地清理处置工作平稳推进、取得实效。 （李京）
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赵岳平率队赴衡阳考察人才引进工作

9 月 1 日至 2日，市人大常委会副主任赵岳平一行前往衡阳市学

习考察人才引进工作，市人大常委会社会委、市人社局相关负责人参

加，衡阳市人大常委会副主任刘桢干等陪同考察并座谈。

调研组一行先后实地走访了特变电工衡变公司、衡阳合力工业车

辆有限公司等单位，详细了解衡阳市人才引进、人才培养、人才服务

等方面情况。在随后召开的座谈会上，衡阳市人社局从人才政策、人

才队伍、人才生态等方面，详细介绍了衡阳市人才工作开展情况。

赵岳平表示，近年来，衡阳人才引进工作力度大、举措实，通过

实施“人才雁阵”计划、创新招才引智方式方法等一系列工作举措，

建立了人才发展新机制、构建了人才集聚新高地、建立了人才服务新

体系，打造了人才引进的“衡阳模式”。今后将进一步加强交流，相

互取长补短，将考察学习中获得的新思路、新做法带到工作中去。

会上，双方就人才引育、人力资源、技工队伍，待遇留人、事业

留人、感情留人，以及市委市政府、人社部门与企业三个主体之间的

关系等问题进行了深入探讨交流。 （盛源 王晓燕）

黄俊钧出席《岳阳市危险货物道路运输站场管理规定（草案）》

征求意见座谈会

为进一步做好危险货物道路运输站场管理的立法工作，凝聚广泛

共识，9 月 8 日，市人大常委会组织召开《岳阳市危险货物道路运输

站场管理规定（草案）》征求意见座谈会，市人大常委会副主任黄俊

钧出席并讲话，市人民政府及市发改、资规、生态环境、交通、公安、

财政、应急管理等相关单位负责人参加。

会议听取了《岳阳市危险货物道路运输站场管理规定（草案）》

立法有关工作情况介绍，与会单位结合职能职责作了交流发言，并针

对法规草案一审修改稿提出了意见建议。

黄俊钧指出，要提升政治站位，深化对立法工作的认识。危险
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货物道路运输安全管理工作必须以人民群众的根本利益为出发点和

落脚点，解决人民群众“急难愁盼”问题。要明确工作目标，结合地

方实际，通过立法促进基础设施建设、推动产业提升、强化安全监督。

要坚持创新推动，以问题和结果为导向，强化部门责任、加强协同配

合、提升立法质量，努力打造“小快灵”立法样板。 （李磊）
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